

Bon début pour Sergio et Nivaldo à Itapema



La Havane, 18 mai, (RHC).- Les Cubains Nivaldo Díaz et Sergio González ont débuté par une victoire à l'étape Itapema, du circuit mondial de volley de plage.

Des volleyeurs de 23 pays sont présents dans cette belle station balnéaire brésilienne. Le double cubain a battu, dans sa première journée de matchs dans la poule C, les Suisses Nico Beeler et Marco Krattiger 2 sets à 0. Le premier, 25 à 23, plus disputé que le second.

Dans la même journée, les Polonais Piotr Kandr et Burtosz Lozjac ont écrasé les Brésiliens Ramon Ferreira et Fernando Magalhaes 21 à 12 et 21 à 13.

Ce sont justement ces Polonais les prochains adversaires de Sergio et de Nivaldo. Les gagnants passeront au premier tour des 16 meilleurs duos.

A Xiamen, en Chine, seconde étape du circuit mondial de volley de plage, les Cubains ont remporté deux victoires et essuyé deux revers.

Plus tard, à Mersin, en Turquie, ils ont remporté une médaille de bronze suite à 5 victoires et deux défaites.

Mais à Lucerne, en Suisse, il y a seulement quelques jours ils ont essuyé deux revers et remporté une seule victoire ce qui leur a valu la 17e position du tournoi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/162542-bon-debut-pour-sergio-et-nivaldo-a-itapema>



Radio Habana Cuba